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【6月・特別月間】ロータリー親睦活動月間 

例会報告 №34  （通算 第 2787回）2019年（令和元年）6月 4日（火）号 

 

 

■ロータリーソング： 国歌 奉仕の理想 

  

 ■ビジター/ゲスト紹介： 次年度ガバナー補佐 味田琢哉氏（南陽臨雲ＲＣ） 

 

■会長の時間（挨拶・報告）： 遠藤伴明会長 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告： 那須 修幹事  

 

 

 

 

 

 

■委員会報告： 伊藤克也副会長 土屋茂樹副幹事  （内容略） 

   
■表彰： （６月）   おめでとうございます。 

                    

    

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ ： 尾形和夫委員長     

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    遠 藤 伴 明          第２８００地区ガバナー   上 林 直 樹 

幹事    那 須  修           第 6ブロックガバナー補佐   高 橋 眞 己 

例 会 日      毎週火曜日 12：15～13：15       例 会 場     タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047   ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ   会報委員（横澤寿彦 伊藤克也 村田 剛 中島 浩 土屋茂樹）           

 

 

２０１８－２０１９ 

次年度ガバナー補佐の味田様、クラブ協議会・例会と御指導よろしくお願

いします。今月で今年度終わりです。第 1回目の会長挨拶をＨＰで見てみ

ました。例年行う奉仕活動以外に何かしたい等々言っていましたが、実行

できず反省するばかりです。残り一か月精一杯頑張りたいと思います。 

 

味田ガバナー補佐を歓迎して （遠藤伴明会長 那須修幹事 小笠原信吾会員  

斎藤裕之会員 伊藤克也副会長 土屋茂樹副幹事）    

味田ガバナー補佐を歓迎して 次年度宜しくお願いします （大山友規憲エレクト） 

味田琢哉次期ガバナー補佐様よりいただきました。 

・2019～2020年度第６Ｂ ＩＭのご案内 

日時:令和元年９月２９日（日）ＰＭ１：３０開会点鐘 会場:グランドホクヨウ 

講演: PG藤川享胤氏 「ロータリーライフを楽しく充実するには」 

・第 2800 地区 2018-2019 年度ガバナーノミニー・デジグネート決定の

お知らせ：東根ＲＣ 矢口 信哉（やぐち のぶや）氏 

 

 
 

 

 
誕生日祝い 

井上晴雄会員 （18日） 

 浅野敏明会員 （1日） 

 髙橋勇喜知会員（13日） 

 渡辺清隆会員 （17日） 

 

結婚記念日祝い 

 浅野敏明会員 （8日） 

 村田 剛会員 （3日） 

 梅津喜博会員 （14日） 

 

 
 

 



（卓話） 

次期ガバナー補佐 味田琢哉氏 

 

※クラブ健康チェックアンケートの実施 

                   シートの各項目にチェック✔を入れる。（テーブルごと話し合い） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■出席報告： 中島 浩委員長 

 

 

 

 

 

・本日の会員数 25 名、全出席数 19 名で出席率は 76.00％です。 

・前々回（5 月 21 日分）の出席率は 84.00％に確定します。 

 

 

 

 

○感想・質問等（一部抜粋） 

① 入会間もないもので、質問の内容が解らないところがあった。 

② しているとき、していないときがあり、そのようなことを考えさせられた。 

③ 改めてこういうのをすることで、その奥にあるものを考えさせられた。 

④ マイロータリーとは何なのか。 

⑤ 「こんなのがあったのか」と言うのがあり、チェックポイントとして、い

ろいろな気付きがあり、クラブの充実になると思われます。 

⑥ 知らないこととかがあって、知らなくても活動できるのは事務局のお蔭と

感じました。 

⑦ 会員満足度調査とは何でしょうか。 

⑧ シートのチェックが進むごとにチェックを入れる箇所少なくなってきたな

ぁと感じた。 

⑨ 長井ＲＣの認知度はそれなりにあると思いますが、何をしているのかとい

うのが、ここ近年、地域の人達にはわからないのかなぁと感じた。 

⑩ 何をやろうかと考えさせられるものがありました。 

                                 など 

   

○味田ガバナー補佐より 

・こういうのをする事によって、クラブの長所や弱点を知ることができると

思います。用紙回収しておき、2回位はする事がいいと思います。 

  

 ガバナー公式訪問まで、ガバナーに要望や質問等がありましたらご連絡を

いただければと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

    

 



 （クラブ協議会）             10:30～12:00   

 

   次年度 クラブ運営・活動について－大山エレクト 

  次年度 各委員会活動方針・計画について－各委員長（代理） 

  総評 － 味田次期ガバナー補佐 

 

 

                              

 

             

 

 

 

 

 

       挨拶 大山エレクト           挨拶 味田次期ガバナー補佐          ＳＡＡ 尾形会員  

                               

 

             

 

 

 

 

 

Ｒ財団・米山奨学 横澤委員長        ニコニコＢＯＸ 那須委員長             出席  遠藤委員長  

 

  

 

 

 

 

 

 

プログラム 大道寺委員             社会奉仕 伊藤委員長       総評 味田次期ガバナー補佐 

 

        ――――――――――――――――――――――――― 

（親睦研修旅行） 5月 26-27 日・熱海 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日本最初公衆電話（熱海南ＲＣが説明掲） 石碑・四つのテスト（熱海南ＲＣ設置）       富士山は見えたのかな？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 

  

 

 

 
 

 

お酒をフィンガー

ボールと勘違いす

る圭大会員 


